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Ata da Oitava Sossão Ordinárla do Segundo Porlodo Logislativo da coNSEL 

CAmara Municipal de Bom Conselho (PE), realizada no dla sete(07) do 

mos de Outubro do ano de 2020 (dole mille vinte) 

Aos 07(sete) dias do mês de Outubro do ano de 2020 (dois mil e vinte), G1a 

Camara se reuniu em horário e local regimental, sob a Presidéncia da 

Excelentissima Senhora Vereadora Sandra Maria Tenório Cavalcante, na 

Segunda Secretaria o Excelentissimo Senhor Vereador Allpio Soares da SIlva, 

Presentes os Excelentlssimos Senhores Vereadores: Vicente Ferreira dos 

Santos Neto, Maria Márcia Rodrigues de Almelda, Maria do Socorro Marinho 

Vitório Cavalcante, Anderson Alan Gomes Wanderley e Felipe Ferraz Tenório 

Deixaram de comparecer os Excelentissimos Senhores Vereadores: Gilmar 

Rodrigues de Oliveira, Luiz Pedro Sobral, José Nilson de Barros Silva, 

Francisco Bento Soares, Eliane Ramos Dias de Melo e lvete da Silva, que 

tiveram suas faltas justificadas. Havendo quórum foi declarada aberta a 

sessão. Lida a Ata anterior foi aprovada sem emenda. O expediente do dia 

constou de documentos divers0s. Na ordem do dia foram apresentadas às 

Mensagens de números 005 e 006/2020, ambos de autoria do Chefe do Poder 

Executivo do Município, que encaminham os Projetos de Lei também de 

números 005 e 006/2020, os quais: "Revisa o Plano Plurianual 2018/2021 para 

execução da parcela anual de 2021 e dá outras providências" e "Estima a 

Receita e fixa a Despesa do Municipio para o exerclcio financeiro de 2021" 

sendo em seguida encaminhados às ComissQes competentes para no prazo 

regimental serem apresentados com os respectivos pareceres. Na sequência 

foram apresentadas, discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade às 

Indicações a seguir: Indicação número 076/2020, de autoria do Excelentissimo 

Senhor Vereador Alipio Soares da Silva, a qual apela a llustríssima Senhora 

Maria das Graças Araújo Lira de Oliveira, Gerente da Agência dos Correios 

desta cidade, no sentido de que sejam disponiblizados os serviços de correios 

nas Ruas: Maria Pereira dos Anjos, e Rua Ronaldo Pereira Ferro Júnior 

ambos localizadas no Loteamento Marcos Ferro, nesta cidade; e Indicaçao 

número 077/2020, de autoria do Excelentissimo Senhor Vereador Vicente 
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os Santos Neto. a qual apela ao Excelentissimo Senhor Dannicow Femeira dos 

Cavalcante cante Vieira. MD. Prefeito deste Municipio e ao llustrissimo Senhor LuIz 

rngue Crêspo de Matos, MD. Secretário de Obras deste Municipio, no 
Henrique Crêspo 

centido de que seja feita a reforma e coberta da Quadra poliesportiva do Bairro 
sentido de que 

do Cigano. neste Municipio. Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a 

nresente sessao, Ticando outra marcada para o dia vinte e sete(27) do mês em 

curso. A E 
curso. A Excelentissima Senhora Presidente mandou que eu Alipio Soares da 

siva. Segundo Secretario, lavrasse a presente Ata que após aprovada vai por 

mim assinada e os demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em sete 

07) do mês de Outubro do ano de dois mil e vinte (07/10/2020). 

ClaueJoous ca/olto 
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